

# The BEATLES

Retrouvez le son des Beatles sur scène lors de ce concert hommage.



# By The AfterBeat

1  
BEATLES TRIBUTE  
BAND

[www.the-afterbeat.com](http://www.the-afterbeat.com)

une production

FREDDY HANOUNA

drums amps guitars  
LUDWIG VOX GRETsch RICKENBACKER EPIPHONE

De "She Loves You" à "Hey Jude", retrouvez vos chansons favorites interprétées avec un son 100% "British"

une exclusivité  
**PRODUCTION F.H**

# The AfterBeat

**The AfterBeat** c'est 4 musiciens unis par leur passion commune pour les "FAB 4" dont le crédo est de retrouver l'esprit et l'énergie que dégageaient les **BEATLES** en concert.

C'est aussi un **travail minutieux** pour remonter aux racines et respecter le plus fidèlement le son "BEATLES". **Mêmes instruments** (guitares, amplis, batterie) et des voix parfaitement posées sur les arrangements originaux.

**Un concert-spectacle "surréaliste"** tant l'interprétation et les visuels sont proches des originaux, certainement l'un des tous meilleurs "tribute Beatles" au monde.

**The AfterBeat**, it is 4 musicians united by their common passion for the " FAB 4 " whose credo is to find the spirit and the energy which loosened the **BEATLES** in concert.

It is also a **meticulous work** to go back up to roots and respect most faithfully "the BEATLES sound ". The **same instruments** (guitars, amplis, battery (drum kit)) and in voices(votes) perfectly put on the original arrangements.

A "surrealist" concert-show so much the performance and the pictures are close to originals, certainly one of every better " tribute Beatles " to the world.

[www.annapurnamusic.com](http://www.annapurnamusic.com)

Booking : Annapurna Productions.

Philippe Bensoussan - phb@annapurnamusic.com

+ 33 (0)6 60 68 52 33

Freddy Hanouna Productions • [www.the-afterbeat.com](http://www.the-afterbeat.com)

